



#CARLOSJOAQUÍN

Ratifican al nuevo embajador

EL PLENO DEL CONGRESO AVALA QUE VAYA A CANADÁ. YA RINDIÓ PROTESTA

POR ELIA CASTILLO Y ALMAQUIO GARCÍA

PMS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El pleno de la Comisión Permanente del Congreso ratificó el nombramiento de Carlos Joaquín González como embajador de México en Canadá; tras la votación rindió protesta al cargo diplomático.

El presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente, Santiago Creel, tomó protesta al nuevo embajador de México en Canadá.

El exgobernador de Quintana Roo se comprometió a promover las in-



FOTO: ESPECI

• **PRESENTE.** Se comprometió a promover inversiones.

VOCES EN CONTRA

• La oposición criticó la designación del Presidente.

versiones entre ambos países y se dijo listo para la Cumbre de la Américas, que se realizará la próxima semana.

“Hay que trabajar muy fuerte en bien de la soberanía de México, representando a nuestro país en un país de gran importancia en cuanto a inversión económica para México, en cuanto a las relaciones bilaterales de México y Canadá, el trabajo que ha hecho Canadá mucho puede servir para el beneficio de nuestro país”, señaló el nuevo embajador. ●